

Titúlate en FP en Granada
Obtén el Título Oficial de FP en Las Pruebas
Libres! Prepárate Ahora



miércoles, 3 de noviembre de 2010 | 10:09 | www.gentedigital.es |  

Gente



Buscar

El PP califica los presupuestos de la Junta como "una broma de mal gusto" para la provincia

El PP censura que las cuentas no se ejecuten, y que los presupuestos de 2010 sólo hayan invertido "el 40 por ciento" de lo contemplado

02/11/2010 - 18:17

El PP censura que las cuentas no se ejecuten, y que los presupuestos de 2010 sólo hayan invertido "el 40 por ciento" de lo contemplado

GRANADA, 2 (EUROPA PRESS)

El PP de Granada ha calificado los presupuestos de la Junta de Andalucía para 2011 como "una broma de mal gusto" para la provincia, puesto que no responden a sus

necesidades en materia de empleo e impulso de las infraestructuras y son unas cuentas que parecen "más de quiebra que de crisis", ya que reducen hasta en 118 millones las inversiones con respecto al año anterior.

En rueda de prensa, la secretaria general del PP granadino, Luisa García Chamorro, ha criticado que durante este último año Granada cuente con 14.000 parados más, alcanzando una tasa de desempleo del 31 por ciento, y que sin embargo, la Administración Autonómica haya reducido en 11 millones de euros su inversión en el Servicio Andaluz de Empleo (SAE), que "debería ser la niña mimada" de los presupuestos.

Para el parlamentario y vicepresidente ejecutivo del PP granadino, Antonio Ayllón, los presupuestos para este año son "los peores" que se han previsto para la provincia, donde las inversiones se reducen prácticamente en todas las Consejerías y aumentan sin embargo en gasto corriente.

En su opinión, los once millones de euros previstos para la línea 1 del Metro de Granada arranca la "duda" de que esta infraestructura vaya a contar con financiación suficiente para ser finalizada, ya que, según ha explicado, la Junta debe a las empresas encargadas de la obra un total de 70 millones de euros y desde el año 2002 a 2011 ha contado con un presupuesto de tan sólo 238 millones de euros, cuando se calcula que en total costará unos 600 millones. Ayllón considera asimismo que la colaboración público privada prevista por la Administración Andaluza --que presupuesta 132,5 millones para el Metro en esta modalidad-- no garantiza nada la conclusión de la obra.

Además, también en el capítulo de Obras Públicas, "sorprende" al PP que hayan desaparecido partidas contempladas en otros ejercicios, como los viales metropolitanos, la conexión ferroviaria con Motril, o la prolongación del Metro a Atarfe. En cuanto a la consignación prevista para la conmemoración del Milenio del Reino de Granada, que el PP cifra en 1,47 millones de euros, el dirigente 'popular' ha dicho que evidencia que "sigue el timo, el engaño y la falta de compromiso" con la efeméride.

Por su parte, el parlamentario Santiago Pérez se ha preguntado a qué irán destinados los más de 110 millones de euros consignados para la Universidad de Granada, 68,3 millones vinculados "a resultados" de la institución académica. "¿Cuáles son los grandes resultados de la Universidad de Granada, porque consideramos que estas cantidades no son normales en comparación con las del año pasado", ha inquirido Pérez, quien ha confiado en que "estas partidas no hayan servido para engordar el presupuesto".

A juicio del parlamentario, los presupuestos de la Junta no son "malos" para la provincia sólo porque invierten menos este año, sino porque "no tienen una línea argumental clara". Además, las cuentas contemplan numerosas partidas con cargo a la colaboración pública privada, lo que, a su entender, es "negativo" teniendo en cuenta la situación de crisis en la que se encuentran muchas empresas.

"No hay ninguna partida estrella, más bien están todas estrelladas", ha incidido la también parlamentaria Eva Martín, quien se ha referido a los recortes en el Servicio Andaluz de Salud, de más de 11 millones, y de las consignas ridículas para el turismo de

la provincia.

A estos datos se suma el hecho de que los presupuestos previstos por la Junta de Andalucía no se ejecutan al cien por cien y de hecho, según los datos aportados por los 'populares', los de 2010 se han ejecutado escasamente al 40 por ciento.

[Oferta Seguro Funcionario](#)

Coche, Moto y Ciclomotor con Precio
Funcionarios ¿ Calcula tu Seguro !

[Titulate en FP en Granada](#)

Obtén el Título Oficial de FP en Las Pruebas
Libres! Prepárate Ahora

Anuncios Google

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según
PGD-OJD

